



Véronique Turcotte œuvre sur la scène classique et jazz comme violoniste et chanteuse depuis une vingtaine d'années.

De la région des Bois-Francs, Véronique est entourée de musique dès son plus jeune âge. À trois ans, elle étudie le violon avec le mouvement Vivaldi. Elle fait ses études primaires et secondaires en concentration violon aux écoles Sacré-Cœur, Mitchell et Montcalm de Sherbrooke. Elle poursuit sa formation en violon au Cégep Sainte-Foy, puis complète sa formation avec Calvin Sieb (premier violon de l'OSM sous Wilfrid Pelletier, Université d'Ottawa) et Christian Vachon (Conservatoire de musique de Gatineau).

Véronique a été violoniste dans l'Orchestre symphonique de Gatineau, a participé au Festival de Jazz d'Ottawa, au Latin Jazz Festival et au Sun Fest à Toronto. Elle collabore sur de nombreux projets musicaux en tout genre, que ce soit en studio sur un album rap de D-Track ou en duo jazz avec le guitariste Pierre Coté.

